

# 南大島区支部合同花見ニュース

2017年 2月6日 区組織担当

2月5日（日）曇り空の中 南大島区支部合同組合員花見（宇検村湯湾）が行われました。参加組合員さんは50名、職員8名で午前9時に古仁屋を出発し一路湯湾へ。10時に湯湾着、最初に2組に分かれ久し振りにれんと焼酎工場見学。買い物。終了後は お昼までの時間を自由行動とし、各自、グループ別に分かれ思い思いに満開の桜を満喫しました。昼食時は天候が悪かったため湯湾生活館へバスで移動し全員そろって昼食、葛西師長を中心にスタッフで 温かい味噌汁が振舞われ具たくさんで美味しいと好評でした。午後1時に早めの一歩古仁屋へ。全員が自宅へたどり着いた頃、午後3時過ぎに数分間どしゃ降り・・・でした。



焼酎工場見学

買い物に集中

幸せそうな  
小野寺さんです

全員揃っての記念撮  
影・・・森理事(カメラマン)

仲良し  
三



さいたまさくらの  
花よりも さくらの  
咲かせた 根っこ  
の 思いを  
の 知れ

河童ではありません・・・  
私は誰でしょう？

咲かせた  
根っこ  
の 思いを  
の 知れ